



2.- EL GENEROSO ANTEPASADO Lunes 4 de Diciembre

El Perro: Perdona amigo, anoche me quedé dormido y te dejé hablando solo. ¿Me ibas a contar algo de tus antepasados?



El Burro: Claro, quería que supieras que un burro gris como yo llevó sobre su lomo a una jovencita embarazada y a su marido, y los trasladó de Nazaret a Belén. El mismo burro los llevó después al exilio y otro burro hizo una entrada triunfal en Jerusalén cargando a un gran señor.

El Perro: ¿Y desde cuándo un burro sirve para trasladar a personas de un lugar a otro?
¿No son ustedes especialistas en cargar fardos, tinajas, bultos pesados?



El Burro: Es que te estoy hablando de antepasados de hace dos mil años, amigo perro. Eran pobres y tenían que hacer un trámite en Belén, inscribirse para un censo. Y la niña, porque era muy joven, estaba a días de dar a luz.

El Perro: Y los caminos ¿eran muy peligrosos en ese tiempo?

El Burro: No sólo peligrosos. También eran kilómetros de tierra reseca y pedregosa. De vez en cuando un olivo o una higuera te salían al encuentro.

El Perro: Harto generoso tu pariente: llevar a un par de desconocidos de una ciudad a otra no es muy común entre nosotros. Tampoco entre los humanos.